

Fahrradtour vom 03. Oktober 2023 der 60Plus Senioren Würenlingen

Um 09:10Uhr starteten 16 Senioren vom Hochspitz Würenlingen zur Halbtagestour Studienland. In Endingen wurde die Gruppe von 5 weiteren Fahrern erwartet und zusammen fuhr man via Lengnau nach Niederweningen ins Kafi Wano zum Kaffehalt. Gestärkt wurde dann das Gruppenfoto gemacht und danach die Radtour in Richtung Schneisingen und Siglistorf fortgesetzt. In Wisliskofen wurde ein alternativ Radweg nach Mellikon gewählt, der einen herrlichen Ausblick bis weit in den Schwarzwald bot. Zurzach und Koblenz waren weitere Stationen bevor man den Ausgangspunkt Würenlingen wohlbehalten gegen halb Eins wieder erreichte.